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Ich glaube längs leider wirklich das Möhwald und Leibold im Sommer gehen.

Wir brauchen erst mal Ersatz wo so gut ist wie sie. Und das Ablösefrei, da wir ja für sie
nix bekommen.

Das größte Loch hinterlassen sie leider in der Mannschaftshierarchie. Sie sind neben
den Platz sehr wertvoll.

prinzipiell denke auch, dass die beiden nicht verlängern, habe ich heute zu früherer Stunde
schon geschrieben.

Einen Rest Hoffnung kann ich mir bei beiden aber noch zurechtbeten:

- die beiden werden recht üppige Angebote von uns vorliegen haben.

- beide sind bei uns Stammspieler, was wir Ceddie und Kammer nicht nachhaltig bieten
konnten.

- beide sind 24 und keine Talente mehr, sprich mit in Ruhe an die erste Liga heranführen ist da
nichts mehr.

Möh und Leibe sind schlaue Kerlchen: wenn ein Angebot kommt, dann werden sie ihre Chancen
auf Einsatzzeiten beim entsprechenden Verein abwägen und dann kommt es eben darauf an,
wer ihnen da gute Aussichten bieten kann.

Ich glaube von der Kohle her wird's nicht so der Mega Unterschied zu einem neuen Vertrag bei
uns sein, der Club wird sich sicher strecken für die beiden und außer dem nun hoffentlich
endlich absteigenden H$V wird wahrscheinlich kein Erstligisten ihnen, die mit Mitte 20 noch
kein Erstligsspiel habe und wohl nicht mehr zu Ausnahmespielern reifen werden, ne Million
Jahresgehalt oder so offerieren.

Nee, denen geht's darum erste Ligazu spielen und ich vermute wirklich auch zu SPIELEN, nicht
erste Liga Bank zu sitzen.

Kann ihnen das einer ernsthaft bieten, sind sie weg.
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Kommt aber nicht unmittelbar ein konkretes passendes Angebot, dann könnte sie Aussicht auf
erste Liga mit dem Club schon einen gewissen Charme versprühen.

Vorausgesetzt natürlich, die Hoffnung darauf bleibt in den kommenden Wochen auch am
Leben.
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